
ASSOTIC / PV de la télé AG du 14 avril 2023 
Présents: Vincent, Michel, Iria, Pierre et Anne-Do 
Excusée: Corinne 

Deux remarques à propos du PV de la dernière AG du 16.11.2022: 
1.- Michel avait promis de nous transmettre le lien pour visionner le film sur les 40 ans du 
CTI. Il va donc nous envoyer cela via Wetransfer ou autre moyen. 
2.- Vincent avait posé le problème du renouvellement des membres et du rajeunissement 
du comité. Au mieux nous avons trois ans de bon devant nous si la FGC renouvelle le 
contrat. Mais après, il faudrait reconstruire et redémarrer un nouveau projet. Qui voudra 
s’atteler à cela. Il est proposé d’en reparler plus loin. 
PV accepté. 

Comptes. 
La production de Big Jim apparaît dans les comptes car il a été nécessaire de passer par 
une association existante pour recevoir les subventions. Evidemment que la comptabilité 
de Big Jim sera établie à part et n’émarge pas à nos rapports avec la RDC. Une question de 
commodité. 

Il est convenu d’envoyer CHF 10’000.- par an. Il y a les cotisations ~ CHF 4’000.- et la 
Parfumerie s’engage à verser CHF 6’000.- 

Il y a aussi une différence dans les cotisations. + CHF 2’000.- en 2021. Mais c’est dû au 
soutien demandé aux membres pour pallier à l’absence des fêtes de soutien. La norme est 
de ~CHF 4’000.- 

Les comptes sont approuvés. 

L’argent reste bloqué. 
Mais il y a un grand soucis de transfert, car l’argent est bloqué par les banques soit avant 
d’arriver en RDC soit en RDC même. C’est un vrai casse-tête qu’il faut résoudre, car sur 
place à Kinshasa, le CTI travaille, mais ne touche pas l’argent que nous pourrions envoyer. 
Et Western Union bloque les envois de Michel, car les sommes sont trop importantes, et 
sont considérées comme frauduleuses. Donc à Kinshasa ils sont aux abois. 
Impossible de passer par des envois individuels, car il faut pouvoir montrer des papiers 
officiels de transfert. Il faut chercher comment font les autres associations pour savoir si 
une vraie solution est envisageable. 
Pour résumer, l’argent de la FGC pourrait nous être versé en mai, voire en septembre. 
Nous avons des réserves que nous pourrions envoyer à Kinshasa, voire même faire une 
avance sur l’argent à recevoir. Mais pour l’instant l’argent n’arrive pas à destination. 
Autre possibilité, que chacun des membres du comité envoie à quelqu’un du CTI, par 
exemple à coup de $1’000.-. En rendant cela visible pour que cet argent apparaisse dans 
nos comptes. 

Il y a aussi un problème de fonctionnement à Kinshasa. 
Vu le fonctionnement et les modalités exigées pour le travail à la CTI, les Intrigants passent 
la plupart de leur temps et de leur énergie dans l’administratif. Ils n’ont presque aucun 
temps et moyens pour l’artistique. Ils créent parfois un spectacle vite fait, qui 



artistiquement est peu intéressant, mais paradoxalement leur rapporte contacts et 
visibilité. 

Iria et Pierre voulaient chercher des financements autres que ceux de la FGC. Ils ont pris 
du retard dans leur recherche et vont se mettre au travail bientôt. 

Suite. 
Vincent propose que l’on se rencontre de manière informelle afin de discuter de la suite et 
d’un bilan à établir. A Kinshasa ils ont fait un appel d’offre pour inclure de nouvelles forces 
dans leur fonctionnement. Mais nous? Sommes-nous prêts à rempiler? Et aussi, peut-on 
faire un bilan concret de notre appui, de nos rêves en fait. Un travail énorme a été fait, c’est 
évident; des sommes conséquentes ont été investies; que reste-t-il? est-ce possible, loyal, 
réaliste de continuer. Il serait bon d’en discuter dans le cours du mois de juin. A organiser 
sur Doodle en temps voulu. 

PV pris par Vincent 

Cheyres le 15 avril 2023


